

Commentaire sur l'article dans le Journal "La république du Centre »

Bonjour,

Vous trouverez en PJ l'article paru dans la République du Centre, suite à l'incendie de compteur connecté dans le Loiret.

J'y suis largement cité, ainsi que des extraits de mes diverses publications

L'article est très bien rédigé, mes écrits n'ont pas été falsifiés.

Toutefois, et contrairement à ce qui circule sur les réseaux, je ne suis pas l'auteur de cet article, je n'ai jamais été contacté en amont, pour un éventuel accord sur la diffusion et son contenu.

Par ailleurs la journaliste parle de "mon témoignage" : il ne s'agit pas de mon témoignage mais d'explications techniques et scientifiques avérées.

Je sais qu'un journaliste peut citer dans un article des écrits publiés, à condition de ne pas les dénaturer. Dans ce cas, cette éthique est respectée, toutefois pour un sujet aussi sensible, et pour lequel nous sommes très exposés, il eut été légitime de demander mon avis.

Bonne lecture, car l'article est tout de même excellent.

--

Patrice

ROBIN DES TOITS 81

14 rue du Poujoula 81330 VABRE

tél: 0670891531